



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	12.03.2009	

### Fehlende Hygieneabfallbehälter in Herrentoiletten

In der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 24.01.2008 bat Frau Dr. Börschel mündlich darum, die Herrentoiletten in öffentlichen Gebäuden mit Hygieneabfallbehältern auszustatten. Eine ähnliche Anfrage erfolgte bereits zur Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler am 25.10.2007.

Als Anregung aus dieser Sitzung sind im Kundenzentrum Innenstadt und in der Meldehalle Chorweiler entsprechende Hygieneabfallbehälter installiert worden. Die Inanspruchnahme wird unterschiedlich bewertet. Im Kundenzentrum Innenstadt werden die Hygieneabfallbehälter offensichtlich genutzt. Es findet außerdem ein Verbrauch an ebenfalls dort deponierten Hygieneabfallbeuteln statt.

In der Meldehalle Chorweiler wurden ebenfalls Hygieneabfallbehälter und –beutel installiert. Dort werden diese Einrichtungen jedoch nicht angenommen. Die Hygieneabfallbehälter werden lediglich als allgemeiner Abfallbehälter genutzt.

In den meisten städtischen Gebäuden stehen für den Publikumsverkehr Behindertentoiletten zur Verfügung, die beiden Geschlechtern zugänglich sind und die immer mit Hygieneabfallbehältern und –beuteln ausgestattet sind. Insoweit kann auch den Bedürfnissen der männlichen Bevölkerung Rechnung getragen werden. Für eine stadtweite Umrüstung aller Herrentoiletten wird daher kein Bedarf gesehen. Sollten darüber hinaus im Einzelfall Umrüstungen für erforderlich gehalten werden, sind die betroffenen Dienststellen für die Ausstattung der Toiletten selbst zuständig.